

RN 9.12.13

Montag, 9. Dezember 2013
DOL09, Nr. 286, 50. Woche

DORTM

Pflanzaktion am Haus der Vielfalt



Am Haus der Vielfalt des Verbands sozial-kultureller Migrantenvereine (VMDO) wurden vier Obstbäume während einer großen Aktion gepflanzt. Der Verband leistet Kinder- und Jugendarbeit und setzt sich für die berufliche Integration Benachteiligter ein. Um das Außengelände aufzuwerten und den jungen Menschen die Natur näher zu bringen, wurde unter anderem die Hauszweitschge im Bild gepflanzt. Bezirksbürgermeister Friedrich Fuß (2.v.l.) packte zusammen mit anderen Bezirkspolitikern mit an. RN-Foto Schaper